

## BOXEO

**Gran victoria de Flaqué, por inferioridad de Hermida, el pasado sábado, en el Price.**

Dentro de las veladas que cada sábado se vienen organizando en el Gran Price, de Barcelona, el púgil local Carlos Flaqué, se enfrentó en el combate de semifondo al ex-campeón de Cataluña, Hermida, como match de revancha del que celebraron hace un mes en nuestro Pabellón Deportivo.

La victoria nuevamente se decantó por el lado de Flaqué, pero en esta ocasión con una rotundidad enorme, ya que el árbitro paró el combate en el cuarto asalto por observar declarada inferioridad del barcelonés.

Flaqué, efectuó un gran comba-

te, atacando desde el primer momento y demostrando el buen momento deportivo por el que atraviesa, y a pesar de que Hermida también jugó valiente y decidido, hubo de encajar un serio correctivo, que hizo que el árbitro tomara la decisión de parar el combate.

Antes de bajar del ring, Hermida, sufrió un desvanecimiento que al no recobrarle se le hubo de trasladar a una clínica, en donde quedó hospitalizado. Las últimas noticias que tenemos es de que Hermida se halla en franca recuperación.

## Aeromodelismo

**Exhibición en la Plaza Barangé, organizada por los Ex-Alumnos y Amigos de las Escuelas Pías.**

El domingo, por la mañana, muy bien organizado por la Agrupación de A. A. de las Escuelas Pías de Granollers, tuvo lugar una magnífica exhibición de aeromodelismo, que corrió a cargo de los activos componentes del A. C. Sabadell.

Primeramente se corrió la prueba de velocidad con dos mangas de eliminación, siendo vencedor en la final el equipo formado por Borju-Carreras, que hicieron el recorrido de 20 kilómetros en 9 minutos, 50 segundos.

En la prueba de combate, resultó ganador Jaime Porta.

En el vuelo de exhibición-velocidad, Luis Gaya, sacó a su modelo, la fantástica velocidad de 180 kms. por hora.

También hubo vuelos de acrobacia y de exhibición de maquetas, resultando sumamente emotiva y espectacular esta exhibición, que fue del completo agrado del numeroso público que concurrió a presenciar esta matinal de aeromodelismo.

## Sección Filatélica

Como continuación a lo comunicado por la Comisión IV del Consejo Postal, detallamos a continuación las nuevas series de sellos a aparecer en el primer semestre del corriente año:

El día 24 de marzo, conmemorando el Día del Sello, se honrará al pintor Julio Romero de Torres, con una serie de 10 sellos a saber:

25 cts.: Niña de la Jarra  
40 cts.: La Copla  
70 cts.: La Virgen de los Fiores

80 cts.: Niña de la guitarra  
1 pta.: Retrato  
1'50 pts.: Poema de Córdoba  
2'50 pts.: Marta y María  
3 pts.: Poema de Córdoba  
5 pts.: La chica piconera  
10 pts.: Viva el pelo

Comemorando el primer centenario de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, aparecerá un sello de una peseta, con un tiraje de siete millones de ejemplares.

# Construcciones Latinas S. A.

inicia la construcción  
de su tercer edificio  
en la calle Colón

**Venta de pisos con facilidades**

**3 habitaciones**

**comedor**

**cocina**

**1 aseo**

**y recibidor**

**Con ascensor**

**Entradas desde 30.000 pts.**

**PARA INFORMES**

**En la misma obra  
Tardes, de 3 a 6**